

En abril, candidatos del PAN-PRD en Guaymas

Escrito por Javier Santín

Miércoles 26 de Noviembre de 2014 22:31

GUAYMAS, Son., 26 de Noviembre 2014.- En abril se tendrá candidato a la alcaldía de la Coalición PAN-PRD dio a conocer Porfirio Villa Brito, quien adelantó que los aspirantes “más fuertes” serán quienes representarán a la alianza en las próximas elecciones.

Y el presidente del PRD en este puerto dio a conocer “la baraja” de posibles candidatos, siendo Lorenzo Decima y Marcos Ulloa los más fuertes, además de mencionar a Sara Valle, José Guzmán y José Bolaños, y muy rezagado luce Manuel Villegas al ser rechazado por los panistas y tener una imagen negativa en la sociedad guaymense. Mientras que en la diputación local “luce solo” Alonso Arriola Escutia.

En conferencia de prensa, Villa Brito estuvo acompañado de Javier Lizárraga, enlace del presidente del PRD José Curiel en la región, dio a conocer que en los próximos días se empezará con la medición de todos los perfiles a través de encuestas. “Creo que todos deben seguir trabajando y posicionarse en la comunidad guaymense”, agrego.

Sin compromisos con Manuel Villegas

Asimismo dio a conocer que no tiene ningún compromiso con ningún precandidato, y mucho menos con Manuel Villegas, ya que jamás le ayudo a llegar a la dirigencia del PRD como se especula. Al contrario opero en su contra apoyando a Eva Langure con recursos económicos y actos de intimidación a consejeros perredistas. Desde la propia casa del aún priista. (El Guaymense)